

26/02/2001

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN EL ACTO DE ENTREGA DE CONDECORACIONES A TÉCNICOS DE DESACTIVACIÓN DE ARTEFACTOS EXPLOSIVOS DE LAS FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO

Madrid, 26-02-2001

Muy buenas tardes a todos. Quiero que estas palabras, sin duda breves, sean unas palabras de gratitud y de reconocimiento.

Quiero decirles que me siento profundamente satisfecho de poder haber participado en este acto y entregarles a ustedes este reconocimiento y estas condecoraciones tan merecidas. Y créanme que lo digo en expresión de mi responsabilidad como Presidente del Gobierno, en expresión también de lo que es el sentimiento del Gobierno, pero estoy convencido de que también en expresión de lo que es el reconocimiento que hacia ustedes, hacia su trabajo, tiene toda la sociedad española, tenemos todos los ciudadanos españoles.

Ustedes están en muchas ocasiones en primera línea de esa tarea tan dura, tan difícil, que es la lucha contra el terrorismo y ustedes en el ejercicio de su responsabilidad no han dudado en arriesgar en muchas ocasiones sus vidas, y arriesgan sus vidas, para evitar que haya vidas inocentes que sean cruelmente arrebatadas a todos por el ejercicio del terrorismo. Ése es un reconocimiento que la sociedad española tiene con todos ustedes y que hoy muy especialmente queremos hacer patente.

Yo les quiero decir que tengo la profunda convicción de que cada uno en el ámbito de sus responsabilidades, de que con el apoyo de toda la sociedad española, con la comprensión y el aliento de los ciudadanos, con el respaldo de las fuerzas políticas, conseguiremos entre todos erradicar definitivamente, vencer definitivamente, al terrorismo en España; conseguiremos que esa pesadilla terrorista desaparezca definitivamente de nuestro país.

Quiero decirles que España les debe mucho a ustedes y quiero decirles que estamos convencidos y que estoy convencido de que cada vez que ustedes tienen que hacer prueba de lo que es su vocación de servicio a los demás y a nuestro país, cada vez que tienen ocasión de manifestar su profesionalidad, lo hacen de una manera ejemplar que es, sin duda, una garantía para todos.

Yo les quiero decir que, por difíciles que sean los momentos y las circunstancias en las que ustedes tienen que actuar, sientan siempre nuestro respaldo y que sientan siempre que el Presidente del Gobierno, que el Gobierno y que los ciudadanos españoles están detrás de ustedes, que reconocen su tarea, que les apoyan y que saben y están convencidos de que, con el esfuerzo conjunto, cada uno en el ámbito de su responsabilidad, esa pesadilla terrorista dejará de existir.

Pocas veces he tenido la oportunidad de asistir a un acto tan expresivo y a un acto tan justo como éste. Las Fuerzas de Seguridad del Estado, en su tarea permanente; ustedes, en el ejercicio de sus responsabilidades, son para nosotros una garantía de cómo las cosas se pueden hacer bien, creyendo en lo que se hace y sirviendo a nuestro país.

Les doy las gracias y les animo en su tarea. Les doy la enhorabuena y les pido que saluden a todas sus familias de mi parte, porque sé que ellas, a su vez, tienen una parte de responsabilidad en que ustedes, en que su profesionalidad, su temple, su acierto, sigan siendo, como digo, una garantía para todos.

Enhorabuena y muchas gracias.